



Le Forum de l'Alliance progressiste: « Développement pour tous – démocratique et juste » a eu lieu le 13 et 14 décembre 2015 à Saint-Domingue, République dominicaine.

Déclaration de Saint-Domingue

Lors de la réunion de Saint-Domingue en République dominicaine les 13 et 14 décembre 2015, les partis et institutions qui composent l'Alliance progressiste ont accueilli la naissance du Parti révolutionnaire moderne en tant qu'initiative démocratique et encourageante appelée à remplir une mission historique dans le cadre de la lutte pour les valeurs d'une démocratie participative et pluraliste ainsi qu'une réorganisation sociale et éthique de l'État et la mise en œuvre de réformes structurelles qui permettent l'inclusion des pauvres dans la création de richesses, offrant des opportunités et des emplois de qualité et luttant efficacement contre la corruption et le crime par l'institutionnalisation des organes judiciaires comme une garantie légale des droits de tous les citoyens.

L'Alliance progressiste, pour laquelle les fondements idéologiques sociaux-démocrates forment la base doctrinale de la solidarité et de la participation fraternelles, lance un appel à la paix avec la justice, le rejet vertical de toutes les formes de violence et d'oppression, ainsi que le dialogue et les accords entre les forces sociales et politiques afin d'assurer le renforcement institutionnel et démocratique des nations.

Le parti révolutionnaire moderne, un membre à part entière de notre Alliance progressiste, qui fait face à un processus électoral décisif pour l'avenir de la République dominicaine et son candidat à la présidentielle Luis Abinader, peut compter sur notre solidarité et notre soutien pour protéger les valeurs de la démocratie et de la liberté.